

Abhandlungen

Anamaria Depner, „Pflegedinge“ transdisziplinär betrachtet. Über den Versuch einer objektzentrierten, empirisch fundierten Methodengenesse

Hans Peter Hahn, Fragwürdige Episteme der Materialität. Warum Theorien materieller Kultur die Komplexität der Dingwelt unterschätzen

Laura Gozzer, Am Rande des Münchner Wohnungsmarkts. Subjektmodelle und moralische Anrufungen in Reportagen zur Wohnungssuche

Mitteilung

Moritz Ege/Johannes Moser, Urbane Ethiken. Debatten und Konflikte um das gute und richtige Leben in Städten. Projektvorstellung

